

Reúnense ministros de Economía en Honduras

Tegucigalpa, Honduras, agosto 21. (AP). Los ministros de Economía y los presidentes de los Bancos Centrales de Centroamérica se reunieron aquí.

el 29 y 30 de este mes en San José, Costa Rica.

No dieron el nombre

Al salir de la reunión, dijeron que se celebrará la misma para considerar la posibilidad de nombrar el 29 de este mes al nuevo presidente del BCIE, en forma unánime. Sin embargo, se negaron a dar el nombre del candidato a ese cargo.

Guatemala, por su parte, ha reiterado su deseo en que Héctor Villagrán Salazar, gu-

Pasa a la página 29

Estréllase avión en Costa Rica y mueren 3 personas

San José, Costa Rica, agosto 21 (AP). Tres personas murieron al desplomarse ayer un avión cargado que transportaba carne congelada a Venezuela.

El accidente ocurrió a las 11:45 horas en las cercanías del aeropuerto internacional Juan Santamaría, dos minutos después de que la nave había despegado llevando 49,000 libras de carne congelada, según dijeron las autoridades.

Pasa a la página 51

Capturan a pirata que intentó secuestrar un avión

Salt Lake City, Utah, agosto 21. (AP). Un individuo que le dijo a una aeromoza de Western Airlines tener una bomba a bordo del vuelo 550 de San Diego a Denver fue detenido esta mañana en el aeropuerto internacional de Salt Lake City, dijeron las autoridades. El FBI arrestó al hombre luego que éste supuestamente le ordenó al piloto desviar hacia Salt Lake City el reactor 727, que debía dirigirse a Denver.

A las 01:35 EST, unos 30 minutos tras el aterrizaje del avión, la policía dijo que el individuo se rindió a la policía y los agentes federales.

Grant G. Murray, vicepresidente regional de Western Airlines, dijo que el hombre le dijo a una aeromoza que tenía una bomba y le pidió se le dejara entrar en la car-

Fue arrestado Clark Brown, jefe de la oficina

Pasa a la página 35



TRIPLE CHOQUE. Narni, Italia, agosto 21. (AP). Trabajadores ayudados por una grúa tratan de separar a tres automóviles que protagonizaron un choque espectacular hoy, a unos cien kilómetros al norte de Roma, a causa de torrenciales lluvias. En primer plano se ve a una joven que se salió de uno de los vehículos y murió al estrellarse contra el pavimento.

Muere ex policía cazador de mafiosos, abatido a balazos

Palermo, Italia, agosto 21. (Latin-Reuters). El ex policía "cazador de mafiosos", Giuseppe Russo murió anoche acerbado a balazos en una aldea siciliana. La policía al informar sobre el hecho, dijo que el ataque contra Russo presenta todas las características de una "ejecución por venganza", a cargo de la mafia. Russo, un oficial retirado de 49 años, que fue coronel de los carabinieri, fue atacado a balazos junto con un amigo, el maestro Filippo Costa, de 50 años, cuando ambos efectuaban una caminata después de la cena por las calles de la aldea de Bosco della Ficuzza.

El lugar tomó su nombre de un bosque, y en otra época fue un refugio predilecto de mafiosos.

Ametrallados

Dos hombres armados saltaron de un automóvil y atacaron a

Pasa a la página 32

Fuerte terremoto causa en Indonesia daños y muertes

Jakarta, agosto 21. (Latin-Reuters). (Por Soeharjono). Una muralla de agua provocada por un poderoso terremoto barrió completamente una aldea entera en la tropical isla de Sumba, llevándose a por lo menos 23 pescadores, según dijo hoy el gobierno indonesio. Relatos de muerte y destrucción provienen de las remotas islas del sudeste de Indonesia luego del tremendo terremoto de ayer bajo los mares cercanos.

Hasta el momento el saldo trágico conocido es de 31 muertos, nueve heridos y 69 desaparecidos. La mayoría de las muertes se registró en Sumba —la Isla del Sándalo— y cerca de Sumbawa.

El terremoto dobló las agujas de los instrumentos registradores en toda Indonesia y provocó temblores en edificios australianos a

300 kilómetros de distancia. Científicos de la distante Suecia dijeron que fue el mayor terremoto registrado este año.

Seis temblores más

El Instituto Geofísico de Yakarta registró otros seis temblores hoy, todos ellos calificados de leves.

Pasa a la página 51

Amenaza de huelga general agrava crisis en Colombia

Bogotá, agosto 21. (Latin). (Por René Villegas). El resurgimiento de una organización guerrillera declarada en abierto apoyo armado de la clase obrera agravó la crítica coyuntura que amenaza a Colombia con una huelga general. El grupo clandestino "M-19" reivindicó ayer en un comunicado el secuestro del ex ministro de Agricultura Hugo Ferreira Neira, capturado ante ayer por un comando armado que ocupó un céntrico edificio ejecutivo en audaz operativo.

El "M-19" (Movimiento 19 de abril) surgió hace dos años bajo banderas de Alianza Nacional Popular (ANAPO) que fundara el ex ministro gobernante militar Gustavo Rojas Pinilla.

por el socialismo, su peor golpe lo asestó en abril de 1976 cuando secuestró aquí, en similar despliegue de comandos, al entonces presidente de la Confederación de Trabajadores de Colombia (CTC), una de las dos más importantes centrales obreras del país.

El cadáver, acerbado a tiros, de José Raquel Mercado apareció casi dos meses después y un comunicado de la organización sos-

Su peor golpe

Radicalizado en la lucha armada

Pasa a la página 51

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CUARENTIDOS



CACHORROS. Manchester, Inglaterra, agosto 21. (AP). La jovencita Nicky Tait posa con dos cachorros de tigre recién nacidos en el Zoológico de Manchester.

Grupo nacionalista desata una carnicería en Rhodesia

Salisbury, Rodesia, agosto 21 (AP). Dieciséis negros, incluso una mujer embarazada y dos niños, murieron durante un ataque de un grupo nacionalista que ametralló un establecimiento agrícola cerca de la ciudad fronteriza oriental de Umtali, informaron hoy los militares rodesianos. En principio se fijó en 14 la cifra de muertos, después del ataque que según informó el dueño blanco del establecimiento fue perpetrado a las 22:00 de ayer, pero dos de los heridos murieron hoy, informaron las autoridades militares.

El dueño del establecimiento, Marius Slegih, dijo que los negros fueron muertos cuando huían de sus casas después de la irrupción de los guerrilleros.

Escena horripilante Slegih calificó en una entrevista

telefónica como "escena horripilante" la que encontró en el sector de viviendas de su establecimiento después que se fueron los guerrilleros y llamó a las fuerzas de seguridad.

La granja de Slegih se encuentra a unos 28 kilómetros al norte de Umtali, la cuarta ciudad de Rodesia, en una zona asolada por los ataques de los guerrilleros con base en Mozambique que intensifican

Pasa a la página 35



VICTIMAS DE MASACRE. Proximidades de Umtali, Rhodesia, agosto 21. (AP). Los cadáveres de varias víctimas de un ataque terrorista de nacionalistas rodesianos, yacen en un establecimiento agrícola cerca de Umtali, en el este de Rhodesia.

En ese ataque perecieron cerca de veinte personas inocentes, entre ellos niños y mujeres en estado de gravidez. Observadores calificaron el atentado como "horripilante".